

Internacionalización

Club Innovación Acuícola siendo parte de importantes eventos

El Club Innovación Acuícola de Chile ha estado participando activamente en eventos internacionales y nacionales. Es así como participó en ForoAcui 2024, en Galicia, España, donde su director ejecutivo, Adolfo Alvia, ha fue invitado a dictar la conferencia magistral del evento, titulada "Evolución del ecosistema de innovación en la acuicultura chilena". La actividad se desarrolló los días 8 y 9 de octubre en El Grove, en las Rías Bajas gallegas, un centro clave de la acuicultura en el norte de España.

Asimismo, la delegación, encabezada por su presidente Carlos Parra e integrada además por la directora Sandra Marín, tuvo reuniones con entidades académicas y de innovación para establecer acuerdos de cooperación en beneficio del Club y de la Aquaculture Innovation Alliance (AIA), iniciativa convocada por el Club hace un año.

Por otro lado, el Club estuvo presente en

AquaExpo Ecuador 2024, en Guayaquil, representado por su subgerente de proyectos, la bióloga marina Marcia Tomasoni, quien participó en el stand de ProChile representando a todos sus asociados con material impreso y audiovisual. La profesional también tuvo reuniones con entidades afines de ciencia, tecnología e innovación, con el objetivo de desarrollar acuerdos en áreas de interés mutuo. AquaExpo se llevó a cabo entre el 21 y el 24 de octubre.

Para cerrar el año de actividades en eventos externos, el Club ha comprometido su patrocinio y asistencia al Congreso Nacional de Acuicultura, organizado por la Universidad Católica del Norte y la Asociación Nacional de Acuicultura, en el campus Guayacán de la universidad, del 27 al 29 de noviembre.



Fotografía: Club Innovación Acuícola.

La delegación, encabezada por su presidente Carlos Parra e integrada además por la directora Sandra Marín.